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新山耶耶亚哇洪仙大帝庙扬威 大马夜光龙摘世冠 
 全国 
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为国争光的夺冠运动员，在赛后合影留着这个美好的回忆。 

 

（新山 21 日讯）十年磨一剑！新山百合花园耶耶亚哇洪仙大帝庙舞龙队本月 7 日，成功把世界夜光龙冠

军荣誉带回我国！ 

摘冠的耶耶亚哇舞龙队是代表我国，于本月 5 至 8 日到香港参加世界夜光龙锦标赛，在面对强旅新加坡、

香港、中国、澳门等竞争下，凯旋归来。 

该庙主席蔡海钦说，在 2001 年，这支龙队也曾在该舞台光芒四色，不过因疏忽和冠军擦肩而过，屈居第

二。 

“2001到今年刚好 10 年，才拿回属于我们的夜光龙冠军宝座。” 

为答谢洪仙大帝庇护、感谢赞助商、慰劳参赛的队员，该庙理事会昨晚在新山百合花园庙所设宴款待所

有曾付出的参与者，同时把冠军喜悦分享给所有人。与会者有该庙名誉主席何世荣和夫人马亚英、副主

席叶兴顺、领队冯成功、舞龙队主任邢福添、赞助人张国兴和皇帽新山区促销经理郭城志等人。 

扩大舞台提升水准 

蔡海钦呼吁刚出炉的世界夜光龙冠军队运动员，不要把自己的舞台局限在一些地方，反之要到他们没去

过的地方比赛、表演或观摩，以让龙艺水准更上一层楼。 

“在 90 年代我比较大胆，推动龙狮队大步伐跨出国外，我们远征过德国、荷兰、法国、比利时以及意大

利。千禧年的时候，我们被邀请到美国肯尼迪剧场，这是一个供艺术团体演出的闻名剧场，当时的演出

让我最难忘。” 

他昨晚在该庙举办的慰劳宴上致词时这么说。该舞龙队 1974 年成立至今已有 38 年。 

制作费高昂 

他强调一只龙狮队要能保持 38 年不容易，队员一定要多，而且需承担高昂的龙制作费。 

“还好，我们一直获得龙爱好者的默默支持，我们才能不间断到今天，每一次都能出队表演和参与年度柔

佛古庙众神巡游。” 

他希望该龙队能保持龙艺水平，继续捍卫世界冠军荣誉，避免表现时好时坏的情况出现。 
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